

© SAFFRÉ. Dans son atelier, Solène rénove, conçoit et crée des vitraux, surtout pour les particuliers

# Inspirée par la lumière



La création d'un vitrail résulte d'un processus artistique, avec des procédés techniques ; un ensemble à découvrir ce week-end non loin de la route de Rennes. Photo CT

**La vitrailliste Solène Daoudal ouvre son atelier ce week-end lors des journées des métiers d'art.**

**Pouvez-vous expliquer votre activité ?**

**Solène Daoudal :** « Je rénove ou crée des vitraux. J'ai voulu monter mon atelier pour concevoir toutes les facettes du métier de vitrailliste : la conception, les parties techniques et artistiques, la relation avec les clients... Je travaille surtout pour des particuliers qui ont des vitraux et veulent les restaurer. Je fais

aussi de la création comme un puits de lumière dans un escalier ».

**Quel est votre parcours ?**  
« J'ai étudié l'histoire de l'art à l'université et j'ai une maîtrise d'art roman. J'ai voulu m'orienter vers le vitrail et être dans la pratique. J'ai suivi un stage de six mois à Toulouse avant d'être embauché aux ateliers de Quintin dans les Côtes d'Armor où j'ai continué à apprendre.

**Tout est réalisé dans votre atelier derrière chez vous ?**

« J'ai d'abord travaillé dans

un atelier à Nozay avec l'Asphan (association de sauvegarde du patrimoine historique et artistique) à partir

**« Depuis janvier dernier, j'ai mon propre atelier à Saffré »**

de 2008. Depuis janvier dernier, j'ai mon propre atelier à Saffré. »

**Que va découvrir le public lors des portes ouvertes ?**  
« Je vais expliquer la manière de concevoir ou restaurer des vitraux. C'est une

technique qui déclenche des réactions très positives chez les gens. Ils y sont intéressés et sont parfois fascinés. Mais la technique est assez méconnue. La France est le pays où il y a le plus de vitraux. Ce n'est pas dans les traditions d'en mettre dans les espaces privés comme cela peut l'être au Canada. Ce week-end, je vais montrer le travail avec le calque, puis le plomb, le verre, le passage au four à 750 degrés, la peinture... ».

**Propos recueillis par Caroline Tréman**

[caroline.treman@presse-ocean.com](mailto:caroline.treman@presse-ocean.com)

## CONTACT

**Samedi et dimanche**

Découvrez son activité à l'Esturmel à Saffré samedi et dimanche de 10 h à 19 heures. Tél. : 06 29 50 19 83. Internet : [www.ateliersolenedaoudal.fr](http://www.ateliersolenedaoudal.fr). [sol.daoudal@laposte.net](mailto:sol.daoudal@laposte.net).

**Autres artisans d'art**

44 artisans d'art participent aux journées nationales des métiers d'art du 1<sup>er</sup> au 3 avril, comme Bernard Bresnu, ferronnier à Saffré. [www.journeesdesmetiersdart.com](http://www.journeesdesmetiersdart.com)